
 
 
Stellungnahme zur Petition der VG Rhein-Selz 
 
 
 
 
 
Ich begrüße und unterstütze die Petition der Verbandsgemeinde uneingeschränkt. 
Während das Land Rheinland-Pfalz bzw. der Landesbetrieb Mobilität (LBM) den 
Fährbetrieb aufgrund der Einschränkungen durch die verschiedenen 
Straßenbaumaßnahmen auf rheinland-pfälzischer Seite bereits finanziell unterstützt 
hat, gibt es bislang seitens des Landes Hessen keine Hilfe, obwohl der Betrieb dieser 
Rheinfähre eine wichtige infrastrukturelle Verbindung für Berufspendler und 
touristische Ausflügler aus beiden Ländern darstellt. Die enorme Bedeutung der 
Rheinfähre ist in der Petition zutreffend erläutert. Im Rahmen meiner Möglichkeiten 
werde ich mich weiter für den Erhalt dieser wichtigen Einrichtung einsetzen.  
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